

JIS.CO.ID

Danrem 162/WB Kunker Ke Kodim 1615/Lotim Berikan Pengarahan Kepada Prajurit, ASN dan Persit.

Syafruddin Adi - NTB.JIS.CO.ID

Aug 18, 2022 - 16:31



Lombok Timur NTB - Kunjungan kerja Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, SE. MM., bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Korcab Rem 162/WB Ny. Asmeri Aris Nurcahyo disambut Dandim 1615/Lotim

Letnan Kolonel Inf Amin Muhammad Said dan Ketua Persit KCK Cabang XXIX Ny. Rima Muhammad Said dan para Perwira jajaran di Makodim 1615/Lotim jalan Prof. M. Yamin Selong Kabupaten Lombok Timur, Kamis (18/8).

Dalam kunjungan kerja tersebut, Danrem 162/WB didampingi Kasiops Kasrem 162/WB Kolonel Inf Irianto Halomoan Pasaribu dan Kasiter Kasrem 162/WB Letkol Czi I Gusti Putu Dwika.

Kesempatan yang baik itu dimanfaatkan Danrem 162/WB untuk memberikan pengarahan kepada personel jajaran Kodim 1615/Lotim, ASN dan ibu-ibu Persit Cabang Kodim 1615/Lotim.

Usai menerima laporan singkat satuan dari Dandim 1615/Lotim, Jenderal bintang satu itu dalam arahannya menyampaikan untuk tetap mensyukuri apa yang sudah diperoleh hingga saat ini agar hidup menjadi lebih berkah.

Jaga nama baik satuan dalam setiap tindakan dengan tidak membuat pelanggaran sekecil apapun yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga dan satuan.

"Laksanakan tugas dengan tulus dan ikhlas dengan tidak menjadikan pekerjaan sebagai beban sehingga bekerja dalam kondisi happy dan tenang," harap Aris sapaan akrab Danrem.

Jenderal kelahiran Semarang itu juga mengingatkan seluruh prajurit dan ASN untuk menjaga dan membina keluarga dengan baik agar tercipta keluarga yang harmonis dan bahagia hingga akhir.

Mengakhiri arahannya, mantan Kasrem 162/WB itu juga mengajak dan mengimbau seluruh personel untuk guyub dalam melaksanakan tugas sehingga semuanya bisa dapat berjalan sesuai harapan.

Terpisah, Kapen Korem 162/WB Mayor Inf Asep Okinawa mengatakan kunjungan kerja Danrem 162/WB ini juga dimanfaatkan untuk menggelar silaturahmi dengan Forkopimda Lombok Timur.

Hari ini sesuai jadwal, kata Asep, silaturahmi ke Kapolres Lotim AKBP Hery Indra Cahyono di Mapolres Lotim dan Bupati Lombok Timur HM. Sukiman Azmy yang diterima di Pendopo Bupati.

"Ini merupakan rangkaian kegiatan kunjungan kerja ke wilayah Kodim-kodim jajaran Korem 162/WB sekaligus silaturahmi dengan pejabat di daerah," bebernya.

Selain itu, Asep juga mengungkapkan silaturahmi dengan Forkopimda ini bertujuan untuk meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI dengan instansi terkait dalam menjaga keamanan dan kedaulatan NKRI khususnya di wilayah NTB.

Pada kesempatan tersebut, Ketua Persit KCK Korcab Rem 162 didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXIX Dim 1615 juga mengungsi dan melihat langsung kondisi Posyandu Anyelir di Asrama Proyek Kodim 1615/Lotim.(Adb)